
議事録

1 日時
午後1時30分～午後2時30分

2 場所 吹田市役所　中層棟４階　全員協議会室
3 議案

（1）
（2）
（3）

3 報告
（1）

（2）
（3）

4 その他
（1）
（2）

5 出席委員 1 山根　建人 2 桒田　富美男 3 白井　善吾
4 角田　和子 5 細川　真奈美 6 奥　祐次
7 土原　広一 8 西　盛 9 西川　聡志

10 吉田　俊之 11 下井　繁 12 橋本　家平
14 片山　謙二 15 川上　光男 16 島中　秀樹
17 田口　末次 18 村上　裕康 19 山本　孝雄
20 藤木　栄亮 21 前田　義昭 22 山本　元治

（　21 名）
6 欠席委員 13 安本　修 （　1 名）

（異議なし）

令和3年度 第1回農業委員会

令和3年4月26日 （月）

　令和3年度事業計画書（案）について
　農地等の最適化に関する指針（案）について
　都市農地の貸借の円滑化に関する法律第４条の規定による事業
計画の決定について

　農地法第５条第１項第7号の規定による農地転用届出専決処
理について
　引き続き農業経営を行っている旨の証明書専決処理について
　生産緑地に係る農業の主たる従事者証明書専決処理について

　令和２年度事業報告について（資料1）
　令和３年度地域経済振興室所管農業関係の主要な施策について
（資料2）

議長 　皆様、こんにちは。
　お忙しいところお集まりいただきまして、誠にありがとうご
ざいます。
　本日は、コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、全員協
議会室での開催とさせていただきました。
　それでは、只今から、令和3年度　第1回農業委員会を開催い
たします。
　開会に当たりまして、現在の出席員は、21名で、「農業委員
会等に関する法律」第27条第3項の規定により、本委員会は、
成立します。

　本日の議事録署名委員を私の方から指名させて頂いてご異議
ございませんか。

一同
議長 　異議なしとの事でございますので、山本　孝雄委員、藤木委

員にお願いいたします。

1／5



（質問なし）

（異議なしの声あり）

（質問なし）

　1ページをご覧下さい。
（事業計画（案）の1頁　「申し合わせ決議7訓」及び「基本方
針」　朗読。）

議長 　では、続きまして、2ページ「事業計画」以降の部分につきま
しては、事務局から説明させていただきます。

副会長 （事業計画（案）の2頁以降について概要説明）

議長 　それでは、早速、案件に進ませていただきます。
　議案（1）　令和3年度事業計画書（案）についてを議題とい
たします。
　既に開催通知と併せて送付しております、令和3年度事業計画
（案）をご覧ください。
　事業計画（案）の1ページ「申し合わせ決議7訓」及び「基本
方針」について、私の方から朗読をもって提案させていただきま
す。

　質問等がないようでございますので、お諮りします。

　お米を除外しているわけではありません。
　本年度学童農園は何校の予定ですか。

事務局 　一昨年度と同様の20校を予定しています。
議長 　他に質問はございますか。
一同

　議案第1号　令和3年度事業計画書（案）について、原案のと
おり決定することにご異議ございませんか。

一同
議長 　議案第1号は、異議なしと認め原案のとおり決定いたします。

　それでは、次の案件に進ませていただきます。
　議案第2号　農地等の最適化に関する指針（案）について説
明をお願いします。

事務局 　議案第2号　農地等の最適化に関する指針（案）について説
明

議長 　ただ今の件に関しまして　ご意見、ご質問があればお受けし
ます。

一同
議長 　質問等がないようでございますので、お諮りします。

　議案第2号　農地等の最適化に関する指針（案）について、
原案のとおり決定することにご異議ございませんか。

山根委員

　学童農園本年度も実施する予定ですか。
事務局 　コロナ禍の状況ですが、今のところ実施する予定です。

白井委員 　基本方針の中で、「都市部における新鮮な野菜の供給源」と記
載されていますが、お米は入らないのですか。

議長

西委員

橋本委員 　基本的な考え方のなかに、相続税等納税猶予制度の見直しに
ついて要請するとありますが、具体的に動きがあるのですか。

事務局 　現在は、具体的な動きは把握していません。
議長 　他に質問はございますか。

議長 　ただ今の件に関しまして　ご意見、ご質問があればお受けし
ます。
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（異議なしの声あり）

（質問なし）

（異議なしの声あり）

（報告1を説明・・・ 3 件）
（報告2を説明・・・

7 件）
（報告3を説明・・・ 1 件）

（質問なし）

一同
議長 　議案第2号は、異議なしと認め原案のとおり決定します。

　続きまして、次の案件に進ませていただきます。
　議案3号　都市農地の貸借の円滑化に関する法律第４条の規
定による事業計画の決定について説明をお願いします。

事務局 　議案第3号　都市農地の貸借の円滑化に関する法律第４条の
規定による事業計画の決定について説明

議長 　ただ今の件に関しまして　ご意見、ご質問があればお受けし
ます。

議長 　質問等がないようでございますので、お諮りします。
　議案第3号　都市農地の貸借の円滑化に関する法律第４条の
規定による事業計画の決定について、原案のとおり決定するこ
とにご異議ございませんか。

橋本委員 　賃借する者は、どのような一般社団法人なのですか。
事務局

一同
議長 　議案第3号は、異議なしと認め原案のとおり決定します。

　それでは、次の案件に進ませていただきます。
　報告第1号　農地法第５条第１項第7号の規定による農地転用
届出専決処理についてから、報告第3号  生産緑地に係る農業の
主たる従事者証明書専決処理についてまで事務局から報告願い
ます。

事務局 整理番号17～19号
整理番号39～44号及び1号

整理番号6号
議長 　現地の実態調査をして頂きました　委員各位におかれまして

は、ご苦労様でございました。
　今までの報告に関しまして、ご意見、ご質問があればお受け
します。

一同
議長 　質問がないようでございますので、次に進ませていただきま

す。
　その他（1）　令和２年度事業報告について（資料1）、事務
局から説明をお願いします。

事務局 資料1に基づき説明。
議長 　ただ今の件に関しまして　ご意見、ご質問があればお受けし

ます。

一同

　放課後等ディサービス事業や児童発達支援事業を実施してい
ると聞いております。

西川委員 　申請書類は吹田市独自のものですか。
事務局 　農林水産省のひな型をもとに作成されています。

桒田委員 　契約金額は教えてもらえないのですか。
事務局 　民間の契約で直接事業計画の承認のための判断に影響しない

ため、非公開とさせていただきました。
議長 　他に質問はございますか。
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（質問なし）

（質問なし）

（質問なし）

金曜日に、特別会議室で行う予定です。

資料2に基づき説明。
議長 　ただ今の件に関しまして　ご意見、ご質問があればお受けし

ます。

一同

　次回　令和3年度の　第2回農業委員会は

議長 　質問がないようですので、事務局他にありませんか。
事務局 　案件外案件説明
議長 　ただ今の件に関しまして　ご意見、ご質問があればお受けしま

す。

一同
議長 　質問がないようでございますので、本日の案件は終了しまし

た。

議長 　それでは、これをもちまして、本日の委員会は終了いたしま
す。

議長 　質問がないようでございますので、次に進ませていただきま
す。
　その他（2）　令和３年度地域経済振興室所管農業関係の主
要な施策について（資料2）、事務局から説明をお願いしま
す。

事務局

事務局 　水利の問題については、地域によって異なりますので、個別に
対応が必要な問題であると思います。

議長 　他に質問はございますか。

　しかしながら、新型コロナウイルスの感染状況により変更が生
じることが考えられますので、ご注意ください。

西川委員 　最近、花摘み会の開催が市報「すいた」に掲載されていませ
んが実施しているのですか。

令和3年5月28日
　開催時刻は、午後1時30分からです。

一同

西委員 　現在、生産緑地でない250㎡くらいの農地があるのですが、
生産緑地にすることができるのですか。

事務局 　生産緑地の申請は都市計画室が担当ですので、直接相談される
のがいいのですが、300㎡に生産緑地の下限面瀬が引き下げら
れており、面積要件は机上実測で判断されるそうですし、近くに
生産緑地があれば一段での指定も可能とのことです。

白井委員 　前回の委員会で、水路の分断を不耕作の理由とされている案
件がありましたが、農業委員会として対応はできませんか。

事務局 　市報に掲載するためには、3月の実施であれば、1月中に日程
を決定しなければなりません。
　昨年度は、コロナ禍でもあったため、市報への掲載は見送り
ました。
　しかしながら、ホームページやSNS等で募集し実施しており
ます。

議長 　他に質問はございますか。
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　皆様お疲れ様でございました。

　吹田市農業委員会会議規則第10条第2項の規定によりここに署名する。

会長

委員

委員
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